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書  記 菊 池  亮   

書  記 工 藤  貴 裕 

 



塩竈市教育委員会定例会会議録 

◆日 時   平成 29年 9月 1日（金） 午後 1時 30分～午後 2時 20分 

 

◆場 所   壱番館 3階 共用会議室 

 

◆出席委員 

教 育 長 髙橋 睦麿 教育長職務代理者 柴田 仁市郎 

委 員 太田 忍 委 員 池野 暢子 

委 員 山田 達磨   

 

◆事務局 

教 育 部 長 阿部 光浩 教育総務課長 本田 幹枝 

学 校 教 育 課 長 遠山 勝治 生涯学習課長 伊藤 英史 

市民交流センター企画係長 横田 陽子 教育総務課総務係長 菊池  亮 

教育総務課主事 工藤 貴裕   

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 第 3回管内教育長会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

5 教育部長報告 

① 市議会定例会等について 

6 専決処分報告 

① 予算案に対する意見について（平成 29年度一般会計補正予算） 

② 議案に対する意見について 

7 議案 

① 議案第 7号 塩竈市教育委員会点検・評価報告書平成 29年度版の作成

について 

8 その他報告 

① 塩竈市民交流センター審議会について 

② 塩竈市生涯学習センター審議会について 

③ 第 41回全国高等学校総合文化祭（みやぎ総文 2017）及び全国高等学

校総合体育大会（南東北インターハイ）について 

9 閉会 

 



1 開会 午後 1時 30分 

 

 

2 前回会議録委員の署名 

  太田委員から報告、承認 

 

 

3 会議録署名委員の指名 

  柴田委員と山田委員を指名 

 

 

4 教育長報告 

(1)髙橋教育長から、以下のことについて報告 

① 第 3回管内教育長会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

 

〔主な質疑〕 

 なし 

 

 

5 教育部長報告 

(1)阿部教育部長から、以下のことについて報告 

① 市議会定例会等について 

 

〔主な質疑〕 

 なし 

 

 

6 専決処分報告 

(1)本田教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 予算案に対する意見について（平成 29年度一般会計補正予算） 

② 議案に対する意見について 

 

〔主な質疑〕 

・ 柴田委員 議案に対する意見について、倒木による車両損傷事故とのこと

だが、学校に用事があって来庁した方の車両ということか。 

・ 本田教育総務課長 車両については、学校の教員の方の車両である。 

・ 髙橋教育長 現場である第二小学校は、現在工事中であり、駐車スペース

が足りなくなったことから、事故現場を駐車スペースに指定して駐車をし



ていた。平成 29年 4月 19日に暴風が原因と思われるが、木が倒れた際に

電線を引っ掛け切断し、落下した電線が車両を損傷させたものである。 

 

 

7 議案 

(1)本田教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 議案第 7号 塩竈市教育委員会点検・評価報告書平成 29年度版の作成

について 

 

〔主な質疑〕 

 なし 

 

 

8 その他報告 

(1)横田市民交流センター企画係長から、以下のことについて報告 

① 塩竈市民交流センター審議会について 

 

〔主な質疑〕 

・ 柴田委員 仲よしクラブとはどのようなものか。 

・ 横田市民交流センター企画係長 仲よしクラブとは、市内 6ヶ所の小学校

に開設している放課後児童クラブのことで、下校後、保護者が家庭にいな

い児童の遊びや生活の援助をしているものである。仲よしクラブへの図書

の団体貸出数が減っているので、貸出数が増えるよう連携を深めていきた

い。 

 

(2)伊藤生涯学習課長から、以下のことについて報告 

② 塩竈市生涯学習センター審議会について 

③ 第 41回全国高等学校総合文化祭（みやぎ総文 2017）及び全国高等学

校総合体育大会（南東北インターハイ）について 

 

〔主な質疑〕 

・ 柴田委員 社会教育委員と生涯学習センター審議会委員との違いは何か。 

・ 伊藤生涯学習課長 社会教育委員は、社会教育全般について審議していた

だくものである。一方、生涯学習センター審議会委員は、公民館、ふれあ

いエスプ塩竈、公民館本町分室及び杉村惇美術館の企画事業等について審

議をいただくもので、施設に特化したものとなっている。 

 

 

9 閉会   午後 2時 20分    



≪会議録署名委員≫ 

1番委員 

（柴田委員） 

 

 

 

4番委員 

（山田委員） 


